

Yajuu 2

-beyond redemption-

Von Avyr

Prolog: 120 Jahre

Die Rassen der Yajuu und Exile waren ohne Zweifel Monster, doch es gab Monster, die noch viel grausamer waren... die Menschen.

Nicht nur, dass sie es erst waren, die die Virenstämme entwickelt hatten, nein, hinter vorgehaltener Hand wurde stets weiter daran experimentiert.

Als sie selbst noch ein Hunter gewesen war, ein Mensch, der dachte er würde für das Gute kämpfen, hätte sie so etwas nicht für möglich gehalten. Heute jedoch, da sie selbst schon über 120 Jahre ein Exile war, hatte sich auch ihre Weltanschauung einem grundlegendem Wandel unterzogen.

Viele Jahre verbrachte sie mit Reisen, ziellos und planlos. Wenn es die Situation ergab, jagte sie den einen oder anderen Yajuu oder Exile, welcher zu haltlos handelte, aber ansonsten war ihr Leben ereignislos.

Die Welt veränderte sich schnell und sie schien nicht hinterher zu kommen.

Doch eines Tages riss jene etwas aus dieser Lethargie heraus. Stimmen. Sie waren wirr, sie klangen verzweifelt und kaum bei Verstand, aber sie wurden von Tag zu Tag lauter. Schließlich erkannte sie, um wessen Stimme es sich handelte... eine alte Bekannte, sozusagen.

Und so begann eine weitere Reise in ihrem Leben. Hinein in eine Welt, die in den letzten Jahrzehnten an ihr vorbei gezogen war. Sie ahnte ja nicht, was sich alles veränderte hatte, seit dem Tag der Schatten vor über 120 Jahren.